

El radical Sopena se cree que está por encima de la ley

16/04/2008.

Uno de los más intoxicadores de los medios de comunicación de esta España nuestra es el radical izquierdista Sr. Sopena, el cual es el "perro de presa" que está en todos los debates televisivos para ladrar e intentar morder a todos aquellos que se desvíen de las "verdades impuestas por la izquierda".

Pero este individuo no contento con intoxicar los debates, dirige varios medios de comunicación de extrema izquierda, los cuales no mencionamos para no hacer publicidad gratuita; desde los cuales insulta, desprecia y miente. Muestra de ello ha sido una de las sentencias del Juzgado de Primera Instancia número 44 de Madrid. El cual condenó al Sr. Sopena por intromisión ilegítima en el derecho al honor de la AVT, a indemnizar a la AVT por los daños morales que le ha causado.

No contento con esta sentencia, este "perro de presa" ha ido más lejos para hacer realidad la máxima marxista-leninista: "tú miente que algo queda".

El Presidente de la AVT, Sr. Alcaraz y su esposa, han demandado al Sr. Sopena y a dos de sus periodistas, por afirmar en un reportaje de su periódico digital de extrema izquierda, hechos sin demostrar su veracidad e incurrir en falsedades muy graves. Según un comunicado remitido a los periódicos, entre las mentiras recogidas en los reportajes destaca la que dice que el presidente de la AVT **cobra 6.000 euros al mes en dietas y que su esposa percibe, como responsable del departamento jurídico, 3.000 euros mensuales**.

Unas acusaciones que son "completamente falsas" ya que ni su presidente ni ningún miembro de la Junta Directiva cobra un sólo euro por su dedicación a la AVT, "absolutamente altruista". Además, es falso que la esposa de Alcaraz esté contratada por la asociación o sea responsable de ningún departamento. "No ha cobrado un solo euro de la AVT", sentencia.

Pero el Sr. Sopena como todos sus compinches, se creen que están por encima de la ley y del orden establecido en la sociedad actual, si nadie les para los pies seriamente, seguirán insultando, difamando, mintiendo, ... para alimentar a cuatro mentes enfermas que leen su basura mediática, para saciar su hambre de anti-franquismo, anti-derechas, anti-iglesia, anti-monarquía, anti ... estos son sus únicos objetivos mediáticos, eliminar a todo aquel que sobresalga de su "verdad", usando los medios que pone la democracia para des de ella, adoctrinar e imponer su ideología a las masas y el que sobre salga eliminarlo mediáticamente con la difamación y la mentira.